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Jesus stirbt 

Ausgeliefert, allein, verlassen 

Ein Bauernopfer 

 

„Ihr sollt jenen die Leid zufügen, verzeihen.“ 

 

Verzeihen? 

Ich? 

Wieso?  

 

Damit das Herz nicht verhärtet 

Damit die Verbindung nicht abreißt 

Damit das Gute noch eine Chance hat 

Weil für Jesus die Liebe zu den Menschen  

größer war, als der Hass 

 

Verzeihen! 

Ich! 

Denn darin sieht Gott unserer Stärke. 

 

     Johannes van Kruijsbergen 


